

北地区地域住民の皆様

稚内中央小学校校長	川原 修子
稚内中学校校長	森河 真
稚内中央小学校 PTA 会長	出村 賢志
稚内中学校教愛会会長	遠藤健太郎

#### 児童生徒の緊急避難時の対応のお願い

向暑の候、貴職におかれましては益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。

日頃より、両校の教育活動にご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、先日より稚内市全域における熊出没に関しまして、ご心配をおかけしております。稚内中学校におきましては、ノシャップで熊が目撃された15日は週休日でしたが、学習参観日及び保護者懇談会を予定しておりました。一部の教職員による街頭指導及び、できうる限りの保護者の送迎。また、下校時はできるだけ集団で道道を通ること、等を指導し、無事に実施することができました。しかし、今後も、熊の出没が考えられます。学校としましては基本的に「自分の身は自分で守る行動が取れる」ように指導をしながら、家庭と更なる連携を図っていきます。また、熊の出没のみならず、登下校時の危険を回避するにあたり、次のように考え、ぜひ、地域の皆様にご理解、ご協力いただきたく思います。

#### ◎考えられる登下校時の危険

- ・ 不審者
- ・ 熊等の出没
- ・ Jアラートの発出
- ・ 悪天候（暴風や雷）など

に遭遇した場合は、直ちに近くの住宅に駆け込み、保護をお願いする。

尚、北地区町内につきましては、今後、学校だよりにて全戸にアナウンスする予定です。

